Prensa: Diaria

Tirada: 6.853 Ejemplares Difusión: 4.876 Ejemplares Cod: 58073129

Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 1.025,00 € Área (cm2): 596,8 Ocupación: 61,91 % Documento: 1/1 Autor: REDACCIÓN / VALLADOLID Núm. Lectores: 21000

La UVa recibirá el próximo curso 60 estudiantes brasileños

Los alumnos cursarán un año de estudios en distintas titulaciones de la Facultad de Ciencias • El intercambio permite la cooperación en materia de educación, investigación y de innovación

REDACCIÓN / VALLADOLID

La Universidad de Valladolid recibirá a partir del próximo curso un total de 60 estudiantes brasileños para realizar un curso académico en las distintas titulaciones que se imparten en la Facultad de Ciencias. Exactamente, los alumnos llegarán adscritos al Programa de Ciencias Sin Fronteras, un provecto impulsado por el Gobierno de Brasil y que, a través de los correspondientes convenios entre los ministerios de Educación de allí y de aquí, convierten a la institución académica vallisoletana en la universidad de Castilla v León que más estudiantes recibe de aquel país del otro lado del Atlántico. La directora del área de Relaciones Internacionales, Mar Fernández, ha confirmado este extremo a El Día de Valladolid, al tiempo que insistió en que «la importante oferta académica, la calidad de la enseñanza, la pureza idiomática y la comodidad de una ciudad como la capital vallisoletana» es lo que ha derivado en los últimos tiempos en el «prestigio» obtenido por la UVa y la multiplicación de los convenios y programas que fomentan la llegada de numerosos estudiantes brasileños.

En concreto, quince de estos universitarios accederán a los estudios de Química, quince a los de Matemáticas, quince a los de Física y otros tantos a los de Estadística. Esta suma permite a la UVa recibir al máximo número de alumnos brasileños en Castilla y León, seguida de la Universidad de Salamanca, con un total de 49 estudiantes; la Universidad de León, con 42, y de la de Burgos, con 10.

El programa Ciencia Sin Fronteras-España es un programa especial de movilidad internacional en ciencia, tecnología e innovación, y su objetivo es aumentar la presencia de estudiantes, profesores e investigadores brasileños en instituciones de excelencia del exterior de este país. España accede al provecto -Brasil también ha firmado acuerdos con otros países como Estados Unidos, Reino Unido, Alemania, Francia e Italia- tras la firma de un Memorando de Entendimiento entre la Secretaría de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades del



Estudiantes de intercambio en la Universidad de Valladolid. / EL DÍA

Ministerio de Educación español y el Consejo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico (CNPq) de Brasil, lo que permite iniciar de manera efectiva una cooperación en materia de educación, investigación e innovación

con un país como el brasileño, «de extraordinario interés académico, científico y tecnológico para España», según la propia responsable del área de Relaciones Internacionales de la UVa.

En este sentido, Mar Fernán-

AL DETALLE

▶ Convenio. La UVa recibirá a partir del próximo mes de septiembre un total de 60 estudiantes brasileños para realizar un curso académico en las distintas titulaciones que se imparten en la Facultad de Ciencias.

►Estudios. En concreto, 15 de estos universitarios accederán a los estudios de Química, 15 a los de Matemáticas, 15 a los de Física y otros 15 a los de Estadística.

►UVa. Se co nvierte así en la universidad de Castilla y León que más alumnos brasileños recibe a través del programa Ciencia Sin Fronteras, seguida de la Universidad de Salamanca, con 49 estudiantes; la Universidad de León, con 42, y de la de Burgos, con 10.

dez también ha explicado a este periódico que el potencial emergente de una nación como Brasil es muy «importante y relevante» para la propia institución académica local, pero también para la propia capital vallisoletana, su provincia, la Comunidad Autónoma e incluso España.

Así las cosas, la primera convocatoria para el curso 2012-2013 se abre para la modalidad de estancias de estudiantes brasileños en España de un año académico en estudios de grado. Los estudiantes brasileños son seleccionados por el CNPq y deberán haber totalizado entre un 40 por cierto y un 80 por cierto de la formación de cuatro años en Brasil. El total de plazas ofertadas por el programa asciende a 1.551 y se distribuyen entre 39 universidades españolas.